Zum Schluss gab Markus Pülz noch bekannt, dass ein neues Feuerwehrfahrzeug LF 20KatS für die FFW Marktzeuln zum Preis von ca. 380.000 Euro bestellt wurde und 2019 geliefert werden soll.



Im Bild ersichtlich, das sich noch im Betrieb befindliche Löschfahrzeug der FFW Marktzeuln.

Ebenso sind für den vorgeschriebenen Brandschutz unserer Grundschule sowie der dringenden Sanierung der sanitären Einrichtungen 800.000 Euro einzuplanen. Markus Pülz bedankte sich bei den Anwesenden für ihr Kommen und verwies auf das nächste stattfindende Bürgergespräch im Herbst.

## Ramadama 2018

Aufgerufen zur Teilnahme liegen.



Marktzeuln" unter Beweis, dass ihnen ihre Getränken zu stärken. Heimatgemeinde und die Natur am Herzen Jetzt war auch Zeit zum Berichten. Voller

"Ramadama" hatte der CSU Ortsverband. In Marktzeuln, Zettlitz, Horb und Umgebung wurden die Geh- und Wanderwege sowie gern besuchte Plätze von Müll und Unrat gesäubert.

Der Ortsverbandsvorsitzende Markus Pülz freute sich angesichts der vielen fleißigen Hände. Ausgerüstet mit Handschuhen, Müllgreifern, Müllsäcken und Bollerwagen marschierten die Teilnehmer mit viel Tatendrang los. Nach der anstrengenden Müll-

Die rund 40 Teilnehmer, groß und klein, sammelarbeit trafen sich alle wieder, um stellten bei der Aktion "Wir räumen auf in sich bei heißen Wienerwürsten und kühlen

> am Stolz, aber auch mit Kopfschütteln und Unverständnis gegenüber dem Fundgut, zeigten die Kinder, was sie alles vorgefunden und entsorgt hatten. 25 Müllsäcke waren gefüllt und mit dabei waren Alteisen, Altreifen und vor allem Plastik in jeglicher Art. Dritter Bürgermeister Erwin Grünbeck dankte für die Bereitschaft zur Teilnahme und schloss daraus, dass es nicht allen gleichgültig sei, was achtlos weggeworfen werde. Der Umweltgedanke solle im Auge behalten werden.

